



自強不息 質実剛健 文武両道

URL : <https://www.koyo-h.wakayama-c.ed.jp/index.html>

新入生歓迎会開催 ～ようこそ向陽へ～

4月21日(月)に新入生歓迎会を県民文化会館で開催しました。演劇部はオリジナル作品「春を待つ」の上演、華やかな衣装をまとったバトン部は音楽に合わせた力強いダンス、邦楽部は琴の優雅な演奏、合唱部は美しいハーモニーとミュージカル、最後に吹奏楽部は大人数で迫力のある演奏などそれぞれ素晴らしい発表を行いました。また、吹奏楽部は生徒だけでなく顧問の今西先生によるサクソのソロ演奏で観客は魅了されました。全力で表現する先輩方の姿に新入生は大いに刺激を受け、これからの学校生活に期待を膨らませたことと思います。



生徒会役員選挙 ～新しい向陽のリーダーを選びました～

4月28日(月)、生徒会役員候補者の立ち会い演説会を行いました。今回は、副会長および会計監査は役員定数に対し定数どおりの立候補であったため信任投票になりました。

選挙管理委員の司会で、候補者たちがよりよい学校生活に向けてそれぞれの思いを生徒たちに訴え、生徒たちも真剣に演説を聴いていました。演説会の後、教室に戻って投票し、即日開票され、4月30日に結果が公表されました。新しい役員のみなさん、活気ある学校生活を送るために頑張ってください。

会 長：木下 拓哉(2年)

副 会 長：小嶋 理仁(2年) 山本 紘大(2年) 書 記：西端 友彩(2年) 川端 新大(1年)

会 計：亀井 陽聖(2年) 中村 悠人(2年) 会計監査：三谷 晃平(2年) 北山 皓将(1年)

クラスマッチ～クラス一体となり友情を育む～

5月8日(木)、グラウンドと体育館で歓声が響きわたりました。クラスマッチは、サッカー、バレーボールに加えてトランプも導入しました。トランプは初めて取り入れましたが、運動系と同様に熱戦が繰り広げられ大変盛り上がりました。それぞれの競技では周りで応援する生徒全員がゲームの流れを見守っていました。それぞれの場面で、チーム全員で喜び、また、悔しがるなど今回のクラスマッチでは、プレーしている生徒だけでなく、周りの生徒達も一体となり応援するという形で参加することができました。クラスの一体感が生まれ、4月からスタートした新しいクラスで、良好な友達関係を築くことができたと思われまます。学校生活でも、社会に出てからも「チームワーク」は大切です。意識して行動してください。



香港 Man Kwan Pak Kau College 主催の国際会議でプレゼン発表

5月10日(土)、香港の Man Kwan Pak Kau College (日本では単科大学に相当)が 'Let students talk about Education (学生たちに教育について語ってもらう)' と題した国際会議を主催しました。「地域の無形文化遺産の危機と保存」というテーマについて、世界 12 カ国から参加



した高校生 41 チームがパワーポイントで英語発表を行いました。本校からは2チーム出場しました。そのうちの1チーム(2G 金子裕、2G 林将真、2H 川島碧生、2H 由良心希)は、「高野紙」について発表し、優れたプレゼンテーション (Outstanding Presentations Exchange) の1つに選ばれました。